





Levante - EL MERCANTIL VALENCIANO -

Martes, 14 de noviembre de 2000

Día mundial de la diabetes y consultas en páginas web

La diabetes es una enfermedad crónica que afecta en España a dos millones de personas, pero con una clara tendencia a duplicarse durante la próxima década según las conclusiones de un estudio elaborado por la firma Bayer, que se ha hecho público en fechas previas al día mundial contra esta enfermedad que se celebra hoy. La diabetes está ocasionada por la dificultad que tiene el organismo para utilizar el azúcar que se ingiere con los alimentos, lo que hace que el azúcar se acumule en la sangre, ya que el organismo fabrica poca insulina, que es la hormona que favorece el paso de la glucosa de la sangre a los tejidos.

El informe destaca que uno de los graves problemas de la enfermedad es su diagnóstico tardío que puede ocasionar amputaciones de miembros inferiores (más de 9.000 casos al año) y pérdidas de visión en las personas (6.000 al año). Con motivo de la jornada de hoy dedicada a la enfermedad, el grupo Bayer ha hecho una llamamiento a la sociedad para concienciar de la importancia de un examen a tiempo, así como de la necesidad de evitar algunos factores de riesgo. Para dar información se ha creado un número de teléfono gratuito (900.100.117), se ha editado una guía titulada Hablemos de diabetes y se ha instalado una página informativa en Internet (www.baver.es). Algunos factores de riesgo que propician la aparición de la enfermedad son la obesidad, el sedentarismo y una mayor expectativa de vida de la población.

Por otra parte, el Centro Médico Virtual con motivo del día mundial de la diabetes ha organizado una comunicación en Internet con el doctor Daniel Figuerola, director de la unidad de diabetes de la clínica Tres Torres de Barcelona. El especialista atenderá todas las

consultas en directo entre las ocho y las nueve de la tarde de hoy en la dirección: www.centromedicovirtual.com

Jornada sobre la migraña en la Fundación Bancaixa

La empresa farmacéutica MSD ha organizado para hoy una jornada sobre la migraña que tendrá lugar en la Fundación Bancaixa y que está dirigida al público en general con el obietivo de dar a conocer este problema. Al encuentro asistirá el jefe de servicio de neurología del Hospital Clínico de Valencia, José Miguel Laínez, que es uno de los expertos nacionales en el abordaje de esta enfermedad. La migraña es un problema de salud que afecta a unas 500.000 personas de la Comunidad Valenciana, de las que menos de la mitad no acude al médico para recibir tratamiento.